
平成２３年９月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成23年9月1日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 金光　　 隆
くらよし・や
まなみ共同

１　倉吉市の農業振興について
　（1）個別所得補償制度　（2）中山間地域等直接支払い制度の取り組み
　（3）補助事業の事務手続きについて
２　倉吉市の観光行政について

2 福谷　直美 〃
１　市内経済の活性化について
２　伝建保存地区進捗について
３　新卒者の来春の就職について

3 丸田　克孝 〃
１　第１１次倉吉市総合計画について
　（1）倉吉市の弱みをどう克服するか
２　防災メールの現状とエリアメールについて

4 枠島　和江 〃

１　交通弱者に対する公共交通の改善
　（1）市内循環バスの運行　（2）バス停にソーラー時計を設置
２　公衆トイレ・市役所のトイレ改修整備について
３　古事記を通して学ぶ皇室の学習について
　（1）義務教育における歴史学習を問う

5 段塚　廣文 〃 １　地区公民館長のあり方について

6 大田　　 進
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同

１　行財政改革について　（1）市の旅費規程について
２　本市の表彰条例について　３　公民館敷地の課税について
４　福祉行政について
　（1）社会福祉協議会の移転について　（2）社会福祉施設について
　（3）円形校舎・シビックセンターたからやの存続について
５　防災について
　（1）避難場所の番号制について
６　北条湯原道路について

7 由田　　 隆 〃
１　職員体制と給与について
２　戸籍証明の交付について

8 朝日　等治 〃 １　関金総合運動公園の整備について

9 杉山　慶次 公明党
１　人口減少
２　スポーツ施設にAEDを

10 鳥飼　幹男 〃
１　東日本大震災による災害廃棄物の広域処理について
２　市営住宅入居者の保証人について
３　集落支援員制度の導入について

11 高田　周儀 〃
１　障がい者等の地域生活支援について
２　産業振興について
３　検診等受診率の向上について

一　般　質　問　発　言　通　告　表



12 大津　昌克 市民ｸﾗﾌﾞ

１　子育て支援施策について
　（1）放課後児童クラブの現状と課題について
　（2）教育行政との連携について
２　指定管理者制度について
　（1）地区公民館の指定管理について

13 渡邉　法子 〃

１　クラフトによるまちづくりを目指して
　（1）地元クラフト作家の育成と起業支援
２　市民にとってわかりやすい議会になる為に
　（1）「議会だより」が果たす役割

14 坂井　　 徹 〃
１　地域包括支援センターのあり方について
２　老人福祉センターの立地先について

15 佐々木敬敏 グリーン
１　校区再編について
２　農業振興について
　（1）特産物振興について　（2）鳥獣対策について

16 伊藤　正三 〃

１　市街地空洞化対策について
　（1）廃家（危険家屋）・空家等
２　土砂災害防止法における警戒区域について
３　固定資産税について
　（1）建物固定資産税の見直し
４　給食センターの業務委託について

17 山口　博敬 〃

１　庁舎周辺の美観　   ２　接客・接遇
３　倉吉を元気に　　　  ４　防災対策
５　中国自然歩道整備  ６　有害鳥獣対策
７　再生可能エネルギー対策

18 中野　　 隆 民主党

１　産業の活性化について
　（1）企業誘致について
　（2）国道３１３号線の進行状況について
　（3）倉吉市関西事務所の活用について
２　緊急雇用について
　（1）現状について
　（2）今後市はどう考えているのか
　（3）政府への要望等についての考えは
３　倉吉市の補助事業について
　（1）活用と見直しのスケジュール
　（2）方向性はどう考えているか
４　防災について
　（1）防災無線について
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